

Mit „Youth – a space for you“ startet eine neue Internet-Plattform für junge Leute

Was bedeutet es für junge Menschen – mit einem christlichen Lebensplan den Alltag zu meistern? Beruft Gott Menschen zu einer Heiligung im Alltag? Und was bedeutet das?

12.06.2024

Auf der neuen Webpage für Junge am meisten geklickt: die Zeugnisse junger Menschen über ihre Berufung zum Opus Dei – das ist eine erste Bilanz der neuen Seite „Youth Opus Dei – a space for you“, die sich an junge Menschen richtet. Das neue Informationsangebot gibt es bisher nur in den beiden Weltsprachen Englisch und Spanisch. Auffällig ist sofort: Das Angebot setzt beim Einstieg auf bewegte Bilder, Erklärgrafiken und gesprochene Sprache. Schriftliche Texte sind grafisch aufbereitet. In den Zeugnissen berichten junge Menschen vor der Kamera, dass für sie die Entdeckung des Lebenssinnes darin bestand, wie man die Welt und Gott im eigenen Leben zusammenbringt. Darauf habe sie der Geist des Werkes gebracht, den sie durch Freunde kennengelernt haben und der zuerst durch den heiligen Josefmaria Escriva vermittelt worden ist. Auf großes

Interesse gestoßen sind ferner die Beiträge über das Buch „Der Weg“, über Pedro Ballester, den Studenten, dessen Seligsprechungsprozess läuft, aber auch die Originalfilmaufnahmen vom heiligen Josefmaria, die auf dem neuen Internetangebot zu sehen sind.

Ab und an werden in nächster Zeit deutsche Kurztexte auf neue Beiträge der englischen Version hinweisen.

Das Projekt „Youth“ wird von einem internationalen Team gemacht, das sich aus Fachleuten in den Kommunikationsbüros des Opus Dei in mehreren Ländern, sowie aus Freiwilligen aus aller Welt zusammensetzt. Das Team freut sich über Rückmeldungen und neue Mitwirkende und kann unter youth@opusdei.org kontaktiert werden.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/mit-youth-a-space-for-you-
startet-eine-neue-internet-plattform-
fuer-junge-leute/](https://opusdei.org/de/article/mit-youth-a-space-for-you-startet-eine-neue-internet-plattform-fuer-junge-leute/) (16.01.2026)